

議会を傍聴してみましよう！

今、町ではどんなことが議論されているのだろうか。どんな計画があってどのように進んでいるのだろうか。みなさんに身近なことです。

どなたでも傍聴できますので、ぜひ一度議会の傍聴にお出かけください。



議 場



傍 聴 席

傍聴者報告
第4回臨時会(8月10日開催) 0人
第3回定例会(9月7日～15日まで開催) 延べ7人

次回の定例会は12月7日からの予定です。

(手続きは本庁舎2階総務課で
住所・氏名を明記するだけです。)

日程など詳しいことは議会事務局へ

TEL.029-288-3111
(内線 301)

表紙によせて

10月11日、雲ひとつない、秋空の下で第6回城里町民運動会が開催されました。

阿久津大会長の挨拶で始まり保育園児から高齢者クラブの皆様まで、町民一丸となつての運動会の一コマです。

区對抗の綱引きや各中学校部対抗リレー、区対抗リレーには力が入りました。ケガをされた方もなく、関係者のご協力で、無事終了できましたことを感謝いたします。

編集後記

今夏の記録的な猛暑も「彼岸」を境に一段落とといったところでしょうか。この異常現象は、今年二月のチリの大地震で地球の軸が移動し一日の長さが短くなった可能性があるかとNASAが発表したようですが、この事も一つの原因と考えられるのではないのでしょうか。つまり、地球の軸がズレたという事ですが、(この地震によって地球の自転速度が早まり、1日100万分の1.26秒短縮したという。)この様に、私達の知らない間に、少しずつ何かズレていくという事が、今の社会情勢と近い感じがします。こんな時期だからこそ、町政の在り方は、「町の為に」という事を再認識しながら、「ブレない」「ズレない」政治を行っていく事が、大切な事だと思います。

河原井 大介 記

議会広報委員会

- 委員長 小林 祥宏
- 副委員長 河原井 大介
- 委員 杉山 清介
- 南條 治夫
- 加藤 文夫
- 余水 紀夫
- 蘭部 一夫